

信頼の品質と価格

Joia Lorena

ジョイア ロレーナ 石井宝石店

SINCE 1972

Alameda Campinas, 1190 Fones: (55 11) 3885-4938 / 3885-4656
Jd. Paulista - São Paulo - SP www.joialorena.com.br

DIRETOR PRESIDENTE

RAUL M. TAKAKI

JORNALISTA RESPONSÁVEL

TAKAO MIYAGUI

ニッケイ新聞

NIKKEY SHIMBUN

Rua da Glória, 332 - CEP 01510-000 - São Paulo - SP - Tel. (11) 3208-3977 - www.nikkeyshimbun.com.br

matsubara

Hotel & Convention Center

Rua Coronel Oscar Porto, 836 - Paraisó
São Paulo - SP - Tel: (11) 3561-5000

R\$ 3,30

ANO XVI - Nº 3705

SÃO PAULO, SÁBADO, 16 DE FEVEREIRO DE 2013

【共同】政府は15日、外交・安全保障政策の司令塔となる日本版「国家安全保障会議」(NSC)創設を目指す方針を固めた。安倍晋三首相を含む新たな有識者会議の初会合を官邸で開催し、会議後記者会見で「首相を中心として、各省庁が独自に集めた情報を統合して、各政策決定に意欲を示す」と述べた。

首相、危機管理態勢を強化



国家安全保障会議の創設を目指す有識者会議であ
るいさつする安倍首相(右端)=15日夕、首相官邸

今国会にもNSC法案

【共同】政府は15日、外交・安全保障に関する議論で、議論の観点から日常戦略的な視点から議論する場を創設し、政治の強力な機関化を図ることを意欲を示す。この日は「政策決定に意欲を示す」と述べた。

大相撲で2人目、25日授与

【共同】政府は15日、内閣官房参与や中西輝政京大名誉教授らと構成月に1、2回の頻度で開催していく予定だ。この日は「政策決定に意欲を示す」と述べた。

菅氏は理由を「天相撲をして、社会に明るい夢と希望と勇気を与えた」と説明した。国民的英雄として輝かしい功績があった。国民的英雄として輝かしい功績があつた。社会に明るい夢と希望と勇気を与えた」と説明した。

大相撲は56年秋場所で沙保里選手が受賞している。スツラ姿の容疑者は法廷で泣き崩れた。

菅義偉官房長官は「天相撲

菅義偉官房長

えんきょう やくいん かい
援協役員会

2病院の建設状況を報告



定期役員会の様子

とも3月末には完工予定。今年4月の開所を目指す。また、自閉症児療育学級「青空学級」(PA)の施設長に新しく着任した葉山武道さんから、大手衣料メーカーからアイデアを募つて、「ユニクロ」の新事業も支援するというもので、ユニセフへの協力を支援するというのも頑張る」と挨拶した。

現在46カ国から739の応募があり、サイクローズ・フォアースト(<http://clothesforsmiles.com>)

は14日から17日間、イグアス移住地で開催、22日はブラジル銀行

寄付による医療機器のお

葉山施設長は「審査は

2月下旬。少なくとも

期待できそう」と嬉々と

して報告し、「生活療法を通じて自閉症問題に貢献できるよう命がけで活動を行うほか、世界中

で、ご希望の方にはお分けします」とのこと。問

い合わせは樋口さん

(電話) 19-3242-2251)まで。

「100冊作ったの

で、ご希望の方にはお分けします」とのこと。問

い合わせは樋口さん

(電話) 19-3242-2251)まで。

豊富な写真入り。

「100冊作ったの

で、ご希望の方にはお分けします」とのこと。問

い合わせは樋口さん

(電話) 19-3242-2251)まで。

楽しい随筆28篇が詰

伯した逸話から始まり、

全伯浪曲大会で優勝した

元児童大会への登場

開けて「隠密行動」で渡

り込んだ日本時局への

感想など、読みやすくて

面白い随筆28篇が詰

伯した逸話から始まり、

全伯浪曲大会で優勝した

元児童大会への登場

開けて「隠密行動」で渡



故戦後移民60周年



聖南開拓に殉じた元代議士 山崎鉄二

人文研の松原が教えてくれた情報とは「アイダ・ヤマザキ・ローダー」がリオ連邦大学工学部大学院で11年9月に卒業した論文だ。その前書きに両親名としてテレザ・サンナン、兄弟名としてケンジ、サンナン・ジュニアと書かれていた。山崎とのつながりを3ヵ月前に心筋梗塞

で死んだと連絡があった」と教えてくれた。後日再び電話すると、本人はリオに行つたと今度は料理人女性が教えてくれた。どうやら裕福な家庭のようだ。その料理人は死んだと連絡があるとも。

連想させる名前だ。テレザ名を電話帳で探すと、ゴイアス州都ゴイアニア市に同名人物がいた。電話をしてみると本当に両親名としてテレザ・サンナンはドナ・テレザと別れて、12年

前に日本に帰つて、3ヵ月前に心筋梗塞

で亡くなつた」と正確な情報を教えてくれた。享年65の若さだった。

さらに、「ケンジのこと

は父があまり教えてくれなかつた。彼の生涯についていたと語つていたと。父はここで生きることを選んだけど、日本

は父があまり教えてくれなかつた。彼の生涯についていたと語つていたと。父はここで生きることを選んだけど、日本

の家族との連絡も絶やさなかつた」とも書いた。山崎の「業」のよう

なものは、もともと「ミチコ・フジワラの名は」と訊くと「知らな

い」と答えた。

かい第12回 子供にケンジ、アイン名



孫アイン(本人の承諾によりFacebookから転載)

ト検索するとフェイイスブックに登録があり、その友人にはなんと「アイダ・ヤマザキ」と指摘され、ハツとし

た。講南は一人目の妻との子供に母の名をつけた。山崎の「業」のよう

なものが国境を越えて

いるのか、まず何より設立の

目的が立つか未知数で

あるのは間違いないが、

得ないようなチーム構成

も可能なようだ。どれだけ選手が集まる

リーグでの活動を前提に

するからこそ、一見有利

に立候補した聖市。他の

地義治会長は、「市が

動けば協力する」という

現状」と、まだ何の

運営が軌道にのれば、姉妹チームとして伯国内に

も球団をつくりたい。夢

は、事業によつて日伯を

つなぐこと。サッカーと

同じくらい野球の認知度

と人気を高めることに貢

献すること」との最終

目標についても言及し

た。

日本での球団創設

は、事業によつて日伯を

つなぐこと。サッカーと

同じくらい野球の認知度

と人気を高めることに貢

献すること」との最終

